

glorieuse mort. On ne se contentera pas de prononcer quelques discours pompeux autour d'une statue, on profitera de cette circonstance pour rappeler aux catholiques les luttes héroïques du seizième siècle et les animer à combattre encore plus vaillamment pour leur foi.

Dans les Congrès de Dortmund, de Salzbourg et de Sursee, la célébration de ce centenaire a été l'objet d'acclamations unanimes. Son Exc. le Nonce de Munich disait récemment à M. le chanoine Kleiser, promoteur de ce mouvement, qu'il prévoyait à cette occasion "une explosion de vie catholique en Allemagne."

Bientôt les pèlerinages vont affluer à Fribourg, où sont conservées les reliques du Bienheureux. De toutes parts, des prières s'élèvent pour demander sa canonisation et même son élévation au titre de Docteur de l'Eglise.

Nos Associés savent, en outre, que le B. Pierre Canisius, près de cent ans avant la B. Marguerite-Marie, a honoré d'un culte spécial le Cœur de Notre-Seigneur et a reçu de ce Cœur sacré des grâces merveilleuses.

Joignons donc nos prières à celles de nos frères d'Allemagne et de Suisse, et supplions ce grand serviteur de Dieu de nous animer tous de son zèle infatigable, puisé au Cœur même du divin Maître.

Prière quotidienne durant ce mois

Divin Cœur de JÉSUS, je vous offre, par le Cœur immaculé de MARIE, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses, et à toutes les intentions pour lesquelles vous vous immolez continuellement sur l'autel.

Je vous les offre, en particulier, afin que les catholiques luttent vaillamment pour leur foi, à l'exemple du B. Pierre Canisius. Ainsi soit-il.

Résolution apostolique : Soutenir de notre mieux les Œuvres catholiques de notre diocèse et de notre paroisse.

c
e
o
C
di
pi
co
qu
uti
]
va
Pri
mu
mul
una
quos
offer
Jesu
Orati
const
et pro
sini
excite
Corde
divina